



Volumen embalses

La reserva de la cuenca se encuentra al 51,2 %

- La cuenca del Tajo almacena esta semana 5.638,4 hm³, 1.112,7 hm³ más que hace un año por estas fechas

24 de septiembre de 2018- La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio para la Transición Ecológica, ha publicado en su página web el informe semanal sobre volúmenes de agua almacenada en la cuenca.

Esta semana la reserva hidráulica de la cuenca del Tajo se encuentra al 51,2 % de su capacidad total, con un volumen de 5.638,4 hm³, lo que supone un 10,1% más que durante este período hace un año, en concreto 1.112,7 hm³ más.

Por usos, los embalses consuntivos, destinados al abastecimiento humano se encuentran al 42,5% almacenando un total de 2.442,9 hm³, 972,1 hm³ más que en estas fechas en el 2017. Los embalses hidroeléctricos, por su parte, con un volumen almacenado de 3.195,5 hm³, se encuentran al 60,6 %. En este mismo período hace un año se encontraban al 57,9 %.

CASTILLA – LA MANCHA

Los embalses de Castilla - La Mancha de la cuenca del Tajo almacenan esta semana un total de 1.055,5 hm³, algo más del doble que hace un año, cuando almacenaba 484,3 hm³.

Por otro lado, el sistema de cabecera, con los embalses de Entrepeñas y Buendía, almacena 587,5 hm³. En el 2017, por estas fechas, su volumen era de 241,9 hm³.

Por embalses, destaca Beleña que con un volumen de 37,5 hm³, almacena 20,9 hm³ más que hace un año.



COMUNIDAD DE MADRID Y CASTILLA Y LEÓN

Los embalses de abastecimiento a Madrid y localidades de la sierra se encuentran esta semana al 73,2% de su capacidad total con un volumen de 950,9 hm³, lo que supone 248,9 hm³ más almacenados que hace un año.

Por Comunidad Autónoma, los embalses madrileños almacenan esta semana 823,3 hm³, 190,9 hm³ más que en el 2017, mientras que en Castilla y León, los embalses de la cuenca del Tajo almacenan en total 131,5 hm³, lo que supone una reserva de 54,4 hm³ más que hace un año. De hecho, este volumen de agua embalsado proviene principalmente del embalse de Burguillo – Puente Nuevo, que con una reserva actual de 110,5 hm³ almacena 50,5 hm³ más que en el 2017.

EXTREMADURA

En Extremadura, la reserva de la cuenca del Tajo es de 3.628,1 hm³, lo que supone un volumen de 382,9 hm³ más que hace un año por estas fechas.

Por embalses, el de Borbollón almacena 14,8 hm³ más que en el 2017, con un volumen, esta semana, de 32,7 hm³ mientras que el embalse de Gabriel y Galán, con una reserva de 391,2 hm³, contiene 186,8 hm³ que hace un año.

El informe completo sobre el volumen de agua almacenada en la cuenca está disponible en la página web del Organismo:

http://www.chtajo.es/LaCuenca/AguaEmbalsada/Documents/2018/180924_VOLUMEN_EMBALSES_TAJO.pdf